

Anne Murray y Oscar Peterson ganan premios Grammy



Bill Langstroth



Los artistas canadienses Anne Murray de Springhill, Nueva Escocia, y Oscar Peterson de Montreal, ganaron dos premios Grammy concedidos por la Academia Nacional de Artes y Ciencias Fonográficas en Hollywood, California, en febrero.

Anne Murray recibió el premio a la mejor vocalista femenina por la canción *You Needed Me* y Oscar Peterson ganó la categoría del mejor solista instrumental de jazz por la obra *Oscar Peterson Jam y Montreux 77*.

Los *Bee Gees* ganaron el Grammy por el álbum del año *Saturday Night Fever*; *Barry Manilow*, como el mejor vocalista, por *Copacabana*; y *Billy Joel*, con su *Just the Way You Are*, en la categoría del mejor disco y canción del año.

Posible puente aéreo entre Canadá y China

Oficiales de CP Air visitaron Peking del 12 al 16 de marzo para celebrar conversaciones destinadas a establecer un vínculo aéreo directo entre Canadá y China.

El Sr. H.D. Cameron, vicepresidente de administración y asuntos públicos de CP Air y jefe de la delegación de seis miembros, manifestó en un suelto para la prensa que el comienzo de un servicio regular entre Canadá y China dependerá de la prioridad dada por las autoridades chinas al turismo.

La posibilidad de un vínculo aéreo directo surgió inmediatamente después de la restauración de las relaciones diplomáticas entre Canadá y China en 1970.

Se ha negociado un acuerdo y se había planeado originalmente que CP Air comenzaría a realizar vuelos semanales entre Vancouver, Shanghai y Peking en mayo de 1974. Sin embargo, este servicio se retrasó debido a que los dos países no pudieron re-

solver el problema de derechos de tráfico en terceros países.

Cooperación Canadá/Comunidad Europea sobre asbestos

Representantes de la Comunidad Europea, el Gobierno canadiense y la industria se reunieron recientemente en Bruselas para planificar una mayor cooperación en el uso de asbestos.

La reunión formaba parte del programa del grupo de trabajo Canadá-Comunidad Europea sobre minerales y metales, establecida según el Acuerdo de Lineamiento Canadá-Comunidad Europea de 1976.

Se intercambió información sobre estudios médicos y científicos, medidas y reglamentos actuales y propuestos y en desarrollo de nuevos productos seguros. Con objeto de mejorar la seguridad de empleados y el público, la Comunidad está estudiando actualmente el aumento de con-